# 3. PERSONNES EN DIVERSES SITUATIONS, S'ATTENDANT AU SECOURS DU SEIGNEUR :

### Le Seigneur sera mon seul refuge en ces temps de la fin!

Vous aurez des tribulations dans le monde ; mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. (Jean 16:33)

JÉSUS est celui qui tient les battements de mon cœur dans sa main, celui qui me guide dans les pires tempêtes de la vie et qui est constamment attentif à chacun de mes besoins.

Puisque je suis son enfant, il est mon Berger : son oeil scrupuleux veille jour et nuit sur moi

Il ne permettra pas que mon pied chancelle, tant que mes yeux restent rivés sur lui

Il sait tout ce qui se passe dans ma vie

Il est le Dieu d'éternité qui n'a jamais varié, le même hier, aujourd'hui et éternellement Il a créé le monde

Sa puissance et sa fidélité demeurent constantes et agissantes dans ma vie.

Bannissons toute forme de crainte de nos cœurs.

Ses promesses sont invariables

Il a dit : que votre cœur ne se trouble pas et ne considérez pas la tempête qui vous menace, les difficultés que vous pouvez traverser.

## Personne dont la vie est un véritable désert spirituel et qui aspire à être rafraichie dans sa foi

Quand ton esprit est abattu, et que tout semble noir et sans issue dans ta situation douloureuse, quand tu es chargé de soucis, Jésus t'offre le baume de sa présence réconfortante, la fraîche rosée de sa grâce au travers de la méditation de sa Parole et de la prière.

Chaque fois que cette fraîche rosée t'est transmise, tu reprendras ton pèlerinage avec courage et puissance. Ne néglige jamais ces moments de solitude avec ton Seigneur. Tu en as besoin pour poursuivre ta route. Il connaît tes difficultés, tous tes problèmes et tes souffrances. Viens boire à sa source, à la fontaine de sa Parole et au renouvellement qu'il t'offre dans la prière. Tu ne peux t'en passer. Ne te relâche pas, c'est vital pour toi!

## Personne dont le cœur est attristé et même brisé en voyant ses enfants vivre loin du Seigneur

Quand par un concours de circonstances tous tes plans, tous tes rêves concernant tes enfants s'effondrent, et que tu penses que cette fois tout est perdu pour eux et c'est la défaite, l'échec total, alors le Seigneur vient t'ouvrir les yeux. Il est là près de toi pour te laisser entrevoir la gloire de son plan, et surtout ce qui se cache derrière ces circonstances qui te semblent si négatives.

Son plan dans la vie de tes enfants n'est pas encore achevé. Souviens-toi comment Jésus est venu encourager les deux disciples d'Emmaüs qui se lamentaient de sa mort, et comment il est allé les réconforter. Il est celui qui console les cœurs brisés. Ainsi il vient à toi aujourd'hui pour te consoler, te réconforter toi aussi, et te révéler simplement que son plan pour la vie de tes enfants est loin d'être terminé.

En fait, il ne cesse d'être à l'œuvre dans leur vie et fait concourir toutes choses pour leur bien, et même pour le bien de toute la famille. Il est le réparateur des brèches et son temps est le meilleur. Sa paix reviendra au milieu de toi et de ta famille à son heure, qui est toujours la meilleure!

## Personne à laquelle le Seigneur a parlé déjà maintes et maintes fois, sans qu'elle y ait vraiment pris garde

Le Seigneur t'a déjà parlé maintes fois, tantôt d'une manière, tantôt d'une autre et tu n'y as pas pris garde. Il t'a parlé par des songes, des visions pendant la nuit, alors que les autres dans ta maison dormaient d'un profond sommeil. Et toi aussi tu dormais et il t'a parlé en songe.

Il t'a adressé des avertissements concernant une chose précise, Il t'a donné des instructions afin que tu te détournes du mal, toi et ta maison. Tu es le chef, le responsable de ce qui se passe chez toi! Préserve-toi de l'orgueil de la vie, de l'esprit de ce monde. Eloigne-toi du mal qui te guette pour te faire tomber dans un piège.

Sois attentif à ce qu'il t'a dit, afin que tu ne périsses pas par aveuglement. Il ne veut pas que tu périsses, mais que tu vives et que tu vives une vie spirituelle abondante. Choisis la vie, afin que tu vives. Si tu écoutes et te soumets à lui, tu achèveras tes jours dans le bonheur et tes années dans la joie.

#### LE TEMPS EST VENU DE SANCTIFIER NOTRE VIE, EN DONNANT LA PREMIÈRE PLACE À JÉSUS DANS NOTRE EXISTENCE.

« Gardez votre robe sans tache et marchez dans la sainteté. Séparez-vous du monde et de l'esprit de ce monde. Adoptez une position claire et vivez pour moi. Offrez-moi votre corps comme un sacrifice vivant, mort au péché. Souvenez-vous toujours que votre corps est le temple du Saint-Esprit. C'est ainsi seulement que vous serez une lumière dans ce monde de ténèbres et en mesure de me glorifier, et cela jusqu'au jour où je vous transporterai dans ma gloire céleste! »

#### LE TEMPS EST VENU DE LUI EXPRIMER NOTRE INFINIE RECONNAISSANCE

- Pour tout ce qu'il est pour nous et tout ce qu'il a fait dans notre vie, pour toutes les interventions qu'il a opérées en nous, selon sa grâce et sa miséricorde. Nous ne pouvons que nous exclamer : « Non, son bras puissant n'a pas été trop court pour agir ! »

Il est et demeure en effet pour nous le grand Dieu Sauveur!

Jésus a dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués, et je vous donnerai du repos » (Mt 11:28).

LE TEMPS EST VENU DE LEVER NOS YEUX VERS LUI, NOTRE REFUGE INÉBRANLABLE

Cette parole d'encouragement réconfortante de sa part vous encouragera certainement aussi :

« Juste un petit rayon de ma gloire qui vient briller sur ton âme meurtrie peut guérir en toi la blessure la plus profonde de ton coeur.

Juste lever un instant la tête vers moi et ce ciel de gloire où je t'attends apaisera la douleur la plus violente de ton âme et la remplira de paix !

Juste un petit regard vers ce ciel de gloire où je règne et où les douleurs, les larmes ne seront plus, et la paix, la joie céleste inonderont ton âme. Les peines subies dans ce monde perdront leur dard et cesseront de te blesser!

#### LE TEMPS EST VENU POUR NOUS D'ÉLEVER PLUS QUE JAMAIS LE GRAND NOM DE JÉSUS

Le nom de JÉSUS est merveilleux, glorieux ! Il résonne sur la terre et rempli les cieux. Il est suprême, et domine au-dessus de tout autre nom.

Le nom de JÉSUS a été donné pour nous libérer. Quand tout semble perdu, nous pouvons encore murmurer ce précieux et majestueux nom, et être secouru dans chacune de nos situations!

Le nom tout-puissant de JÉSUS sera pour nous une arme invincible pour éteindre les traits enflammés du malin jusqu'au bout, en dépit de ses tentatives de chercher à nous arrêter dans notre course vers le ciel!

### LE TEMPS EST VENU POUR NOUS DE L'AIMER ARDEMMENT, DE TOUT NOTRE COEUR, ET DE NOUS CONSACRER ENTIÈREMENT À LUI

Puissions-nous saisir que ni notre famille, ni notre argent, ni notre travail, ni notre prestige ou notre position sociale ne doit prendre la place de notre relation avec JÉSUS. Celle-ci doit être absolument PRIORITAIRE dans notre vie!

« Ces temps de la fin sont des temps où le Seigneur testera chacun de ses disciples : son coeur, son âme, son esprit et sa foi. Chacun d'entre nous sera testé quant à son engagement et sa consécration personnelle envers lui. Que chacun puisse affirmer avec conviction, en ces temps de la fin : Jésus est ABSOLUMENT TOUT pour moi ! »

« SOYEZ FIDÈLES JUSQU'À LA MORT ET JE VOUS DONNERAI LA COURONNE DE LA VIE » (Ap 2 :10)